



Winterlicher Familienurlaub am Hochkönig

DIE MEISTEN FAMILIEN, DIE IM WINTER IN DIE REGION HOCHKÖNIG IM SALZBURGER LAND FAHREN, KOMMEN SICHERLICH AUFGRUND DES 120 PISTENKILOMETER GROßEN SKIGEBIETS, DAS ABWECHSLUNG FÜR GROß UND KLEIN BIETET. JEDOCH GIBT ES INSBESONDERE FÜR FAMILIEN ZAHLREICHE WEITERE ERLEBNISMÖGLICHKEITEN AUCH ABSEITS DER PISTEN. VON WINTERWANDERUNGEN ÜBER RODELPARTIEN BIS HIN ZU EISLAUFEN BIETET DIE REGION EINE FÜLLE VON AKTIVITÄTEN. UND WENN ES DOCH AUF DIE SKIPISTE GEHEN SOLL, DANN PROFITIEREN FAMILIEN RUND UM OSTERN VON EINEM GÜNSTIGEN ANGEBOT, BEI DEM DIE KINDER KOSTENFREI MITFAHREN.

WINTERWANDERUNGEN ALS SCHATZSUCHE

Kinder sind gerne aktiv, aber auch schnell gelangweilt, wenn die schöne Winterwanderung mal etwas länger dauert. Das fantastische Panorama der eingeschneiten Kalksteinberge rundum ist den kleinen Abenteurerinnen und Abenteurern oft nicht genug. Genau für diesen Fall hat die Region Hochkönig vorgesorgt und entlang der 85 Kilometer geräumten Winterwanderwege Geocaches versteckt. So wird der Ausflug durch die märchenhafte Winterlandschaft zur spannenden digitalen Schatzsuche. Die urigen Hütten entlang der Wege sorgen dabei mit ihren traditionell österreichischen, vegetarischen und sogar veganen Gerichten garantiert für die nötige Stärkung.

RUTSCHIGER SCHNEESPAB

Auch Erwachsene fühlen sich wieder wie Kinder, wenn sie mit einem Schlitten den Berg hinabsausen. Umso schöner ist es, wenn die Rodelpartie mit der ganzen Familie unternommen wird. Ein Vorhaben, dass sich in allen drei Orten der Region Hochkönig – Maria Alm, Dienten und Mühlbach – entspannt umsetzen lässt. Insgesamt vier präparierte Rodelbahnen stehen für actionreiche Schlittenfahren zur Verfügung. Die Rodelbahnen Jufen und Reithgut sind abends sogar beleuchtet, sodass der Spaß garantiert nicht zu früh endet.

WINTERSPAß IM TAL

Für vergnügliche Winterabenteuer muss es nicht immer hoch auf die Berge gehen. Auch im Tal können Familien eine Vielzahl an winterlichen Aktivitäten genießen. So bietet der Natureislaufplatz in Maria Alm eine unvergessliche Winterspaß-Erfahrung. Weiterhin gibt es am Hochkönig zusätzlich zwei Eisstock- und Asphaltstockbahnen, auf denen Groß und Klein ihre Fähigkeiten beim Spiel auf dem Eis testen können. Neben dem sportlichen Vergnügen bietet eine Pferdekutschenfahrt eine willkommene Abwechslung. Familien können gemeinsam eine entspannte Fahrt durch die malerische Landschaft unternehmen, während sie von den rhythmischen Klängen der Hufe und dem gemütlichen Schnauben der Pferde umgeben sind.

REGION HOCHKÖNIG

FAMILIEN 22-23



Ein Erlebnis, das Kinderaugen garantiert zum Leuchten bringt und das vor der atemberaubenden Kulisse der eingeschneiten Kalksteinberge auch Erwachsenen lange im Gedächtnis bleiben wird. Ausflüge mit der Kutsche lassen sich in allen drei Orten am Hochkönig problemlos buchen.

GÜNSTIG INS SKIGEBIET – DIE OSTERFAMILIENPAUSCHALE

Breite Pisten, eine 35 Pistenkilometer durchgehende Skirunde, Funslopes und Snowparks sowie ein wunderschönes Alpenpanorama erwartet die Gäste im Skigebiet Hochkönig. In der Zeit vor Ostern, von 18. März bis 10. April 2023, kommen besonders Familien beim Ski- und Snowboardfahren auf ihre Kosten. Denn alle Kinder bis 15 Jahre können in dieser Zeit kostenfrei mitfahren, vorausgesetzt ein Elternteil erwirbt einen Tagesskipass für mindestens sechs Tage. Da macht der Familienurlaub gleich doppelt so viel Spaß.

WEITERE INFOS- PRESSEKONTAKT:

Hochkönig Tourismus GmbH

Eva Unterrainer

5761 Maria Alm, Am Gemeindeplatz 7

Tel.: +43 / (0) 6584/20 388

presse@hochkoenig.at, www.hochkoenig.at